



Voyage Sarlat

publié le 15/05/2019

Cette troisième journée s'est très bien passée.

Après la visite de Saint-Christophe sur Roque ce matin, nous avons parcouru 8 km en canoë sur la Vézère.

Paysages magnifiques, pendant que ceux restés "à quai" faisaient une petite randonnée de 11 km.

Pour nous remettre de tous ces efforts, un menu typique nous attendait.

Un vrai régal et afin de nous faire digérer tout cela nous avons fini par un grand jeu de plein air.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.